



CASAMANCE

Un voyage poétique, une promenade artistique, une vue sur le monde que l'on contemple de tous cotes. Entrez dans le panorama, avec la couleur pour seul bagage et l'émotion pour destination.

Découvrez l'envers du décor et des ateliers d'artistes, les rizières, les terres et les mers, les forêts.

Imaginées par notre studio de création, ces œuvres originales expriment l'intensité des lieux. Elles restituent par l'utilisation du pastel, de la gouache et des encres colorées l'émotion suscitée par un paysage, et par des effets de textures le geste unique de l'artiste.

Panoramas 2 élargit vos horizons d'une sélection de 14 dessins grand format.

Accueillez la démesure.

A poetic voyage, an artistic stroll, a place from which to contemplate the world from all directions. Step into the panorama, with colour as your luggage and emotion as your destination. Discover backstage and the artists' studios, rice-paddies, land, sea and forests. Created by our design studio, this original artwork expresses the intensity of places. They are transformed in pastel, gouache and coloured inks they capture the intensity of a landscape and reproduce the unique gestures of the artists with textural effects.

Panoramas 2 broadens your horizons with a selection of 14 large scale designs.

Embrace the excessive.

Press Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com

www.casamance.com